

学生会から

学生会会长 電子制御工学科3年 松浦 弘泰

みなさんこんにちは。突然ですが、2013年度の秋季スポーツ大会を終えて、とある先生からこんな感想をいただきました。「学生自身が行事の企画・運営をしている姿に感動した。」この言葉は普段運営側である僕にとって非常に嬉しかったことを覚えています。

この学校では、先生や事務職員の方の支えもあるおかげで僕たち学生自身が率先して学生行事に取り組むことができます。それでは、みなさんの誰もが学生行事に貢献できていると言えるでしょうか。NOと答える人は少なからずいると思います。何故なら、これまでの学生会では一学生の意見が学生行事、引いては学生生活に反映させる仕組みが十分でなかったからです。この問題を改善するために最近では委員会や部会による活動の活発化に力を入れてきました。今後ともそれぞれの活動を活発化させ、いずれは一人の学生が自分の立場を見定め、その場所から自分の意見を発信できるようにしたいです。2014年度には新たに意見できる場をつくろうと

検討中です。学生会では、意見発信の場を提供します。そこで自らの意見を発信するため、学生のみなさんは受動的にならず自分の意見を確かに持つてください。



秋季スポーツ大会の運営の様子



クラブ・同好会紹介

vol.5

バスケットボール部

部長 電気工学科3年 岩本 哲

僕たちバスケットボール部は、基本的に週6日、第二体育館で練習しています。

メインとなる大会、高専体育大会では5年生が主体のチームが多い中、毎年4年生が主体の比較的若いチームで挑んでいます。そのため勝ち進むのも難しいですが、近畿地区高専体育大会を勝ち進み、全国高専体育大会出場を目指しています。

また、現在は1年生から4年生が在籍していて、一緒にプレーする期間も長いため先輩と後輩の仲が良く、和気あいあいと活動しています。「声を出して元気に、楽しく頑張る」をモットーに、チーム全員で真剣にバスケと向き合っています!!!



体育部

- アーチェリー
- ソフトテニス
- 合気道
- 卓球
- 弓道
- テニス
- 剣道
- ★バスケットボール
- 硬式野球
- バドミントン
- ☆サッカー
- バレーボール
- 柔道
- ハンドボール
- ☆少林寺拳法
- ラグビー
- 水泳
- 陸上競技

文化部

- からくり
- ☆機械研究会
- 軽音楽
- 茶道
- 将棋
- 情報処理研究会
- 吹奏楽
- ☆美術
- 放送

同好会

- 化学同好会
- クイズ研究会
- 現代視覚文化研究会
- 生協学生同好会
- 電気技術研究会
- ☆料理研究会
- ☆印は既刊号で紹介したクラブ・同好会です。

茶道部

部長 物質化学工学科3年 山本 紗也華

茶道部では毎週月曜日、先生をお呼びして練習をしており、金曜日には自主練習をしています。毎年夏には卒業生を招待して「清風茶会」を、秋の高専祭では一般の方も多く来られる「紅葉茶会」を行っています。

1年生ではお茶の飲み方、運び方などの基礎を学び、2年生からは季節に合わせた本格的な点前を練習しています。様々な点前や作法を学ぶうちに礼儀作法が身に付いて自分になるほか、5年間続けると免状がもらえます。男子が多い高専ですが、茶道部では女子が多く華やかで、毎週おいしいお菓子を食べて、和気あいあいと活動しています!!!

